
 

 

１２月自治会役員会の審議結果 

 

日限山自治会役員会は、令和２年１２月

１３日（日）～１６日（水）にメール等に

より、書面表決を行いました。 

今回は、次期役員等の候補者をどのよう

に選出するかを議題としました。 

コロナ禍により、従前のように自治会館

に大勢が入れません。そこで、会員に周知

するための「回覧」を使ったり、どの役職

につきたいかをあらかじめ伺い、定員超え

の場合は、抽選にするなどしています。 

いずれも、今までになかった「方法」で

す。抽選に外れた方については、思いもよ

らぬ役職に就くわけで、運が悪かったとご

了承いただくしかございません。 

 

第 1 号議案は「令和 3 年度日限山自治会

役員等の候補者の選出については回覧とし、

会員に周知する。」、第 2 号議案は「会務役

員候補者には、「希望する役職」を第 1 希

望まで記載していただく。」、第 3 号議案は

「役員等候補者名簿（各ブロック・各班の

次期役員等候補者の名簿）提出期限は令和

3 年 1 月 30 日（土）、会務役員候補者の

選出等は令和 3 年 2 月 6 日（土）午後 7

時から行う。」、第 4 号議案は「会務役員候

補者の抽選は、梅木副会長及び総務部に一

任する。」というもので、いずれの議案も賛

成多数で「可決」されました。 

ただし、ブロックによっては、次期会務

役員・ブロック長・班長・防災委員がすで

に決まっているということも聞いています。

このようなところに「回覧」は馴染まない

かもしれませんし、変な誤解を与えるかも

しれません。しかし、「回覧」する意図はご

理解いただきたいと思います。また「希望

する役職」も第 2、第 3 希望まで書いてい

ただいたらという意見もありましたが、で

きるだけシンプルにしました。それで割を

食った方がいらっしゃったら、申し訳ない

です。 

今回は、班長・防災委員といった「役員」

以外の候補者についても、携帯電話番号や

メールアドレスの記載をしていただくこと

にしました。 

メールや SMS などによって、直接会わ

ずに、必要な情報のやり取りを行おうとし

ています。コロナ禍がこんなに長く続くと

は、2 月の時点では思いもしませんでした。 

令和 3 年度も、どこまでコロナの影響を

受けるのか、現時点ではわかりませんが、

罹患しないように、ただただ「気を付ける」

しかないと思っています。 

 

点滅信号がなくなります 

 

日限山１－１０先の「点滅信号」が来年

2 月になくなるとの連絡を受けました。交

通事故が増えなければいいと思います。交

通設備の合理化が始まっているのかもしれ

ません。 

□ １２月自治会役員会の審議結果 
□ 点滅信号がなくなります。 
□  
□   令和２年１２月１９日 

日 


